

In Zusammenarbeit mit



Markdorfer Sonnenkraft Netzwerk

www.msn-pv.de

Strom
vom Balkon,
Terrasse, oder Dach

Jetzt unabhängig
informieren

Photovoltaikanlagen auf dem Unternehmensdach lohnen jetzt noch mehr

Bei gewerblichen Aufdachanlagen in der Größenordnung von 300 bis 900 kWp erreicht man heute Stromgestehungskosten von rund 10 Cent pro kWh, auf 20 Jahre gerechnet. Da Firmen aufgrund von laufenden Maschinen, Klimaanlage, Beleuchtung und Computern meist tagsüber hohen Strombedarf haben, können die Unternehmen ohne weiteres 70 Prozent und mehr vom eigenen Solarstrom selbst verbrauchen. 10 Cent/kWh für Strom vom eigenen Dach, anstatt z.B. 20 Cent/kWh oder mehr vom Stromlieferant, das senkt die Stromrechnung kräftig.

Gut beraten für die Zukunft